

Herr Strube stellt das 2020 in Auftrag gegebene Grünflächenentwicklungskonzept vor. Er erläutert den Verfahrensablauf, die Grundzüge und Leitbilder, die auf der Grundlage der Datenanalyse und im Zuge der Onlinebeteiligung und Ortsbegehungen entwickelt wurden.

Anschließend werden vorläufige Verbesserungspotenziale herausgearbeitet und entsprechende Umsetzungsmaßnahmen in den verschiedenen Bereichen zusammengestellt. Zurzeit wird an der Erarbeitung des Ersten Entwurfes gearbeitet.

Frau Krebs schlägt eine Beteiligung der Öffentlichkeit in öffentlichen Stadtteilsitzungen vor.

Der Ausschuss hat Kenntnis genommen.